

Zeitschrift: Mitteilungen der Naturforschenden Gesellschaft in Bern

Herausgeber: Naturforschende Gesellschaft in Bern

Band: 76 (2019)

Nachwort: Dank

Autor: Fischer, Beat

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Dank

Zum 100-jährigen Bestehen der Botanischen Gesellschaft Bern führte der Verein am 9. Juni 2018 im Botanischen Garten der Universität Bern, gemeinsam mit der Autorengruppe «Bern ist überall», einen Jubiläumsanlass unter dem Titel «Botanik & Poesie» durch. Die öffentliche Jubiläumsveranstaltung bot Einblicke in die wunderbare Welt der Pflanzen und stellte auch das ausdrucksstarke und lebendige Spoken Word vor. Verschiedene Akteure trugen zum Gelingen des Anlasses bei. Wir danken allen ganz herzlich für den tollen Einsatz!

Die Planung des Jubiläums erfolgte in enger Zusammenarbeit mit Adi Blum, dem Manager von «Bern ist überall». Die Autorengruppe erhielt von der BBG den Auftrag, sieben Mitglieder des Vereins unter die Lupe zu nehmen und ein Portrait zu verfassen. Die Präsentation erfolgte live am Jubiläumsanlass, im Beisein der portraitierten Personen: Markus und Elsbeth Kühni, Rodolphe Leuenberger, André Michel, Daniel-Martin Moser, Adrian Möhl, Sandra Reinhard und Gerhart Wagner. Dabei wurden die Autorin Stefanie Grob und die Autoren Gerhard Meister, Guy Krneta und Christoph Simon als Gäste von «Bern ist überall» musikalisch durch Maru Rieben (Perkussion), Adi Blum (Akkordeon) und Michael Pfeuti (Bass) begleitet. Für die Technik zeichnete Stefan Merki von der X-Light GmbH mit seinem Team verantwortlich. Die Kurzexkursionen in der Stadt Bern leiteten die BBG-Mitglieder Stefan Eggenberg (Aareufer-Langmauerweg), Beat Fischer (Trockenwiese am Aargauerstalden), Adrian Möhl (Reitschule bis Grosse Schanze) und Ruedi Schneeberger (Lorraine). Zur Laudatio lud die BBG Vertreter und Vertreterinnen von verschiedenen Naturforschenden und Botanischen Gesellschaften der Schweiz ein: Bri-

gitta Ammann (ehemalige Präsidentin BBG), Franziska Teuscher (Gemeinderätin Stadt Bern, Mitglied BBG), Otto Hegg (ehemaliger Präsident BBG), Marco Herwegh (Präsident Naturforschende Gesellschaft Bern), Reto Nyffeler (Vizepräsident Zürcherische Botanische Gesellschaft), Jürg Stöcklin (Präsident Basler Botanische Gesellschaft), François Felber (Präsident Schweizerische Botanische Gesellschaft), Barbara Studer (BBG-Mitglied, Verfasserin von Exkursionsberichten), Jürg Pfister (Generalsekretär der Akademie der Naturwissenschaften Schweiz – SCNAT) und Steffen Boch (Präsident BBG). Für die kulinarische Verköstigung war Marianne Kipfer mit ihrem Team zuständig. Der Botanische Garten Bern stellte seine wunderbare Oase zur Verfügung und die Gärtnerin Christina Friedli half tatkräftig mit. Einen besonderen Dank gilt auch der Burgergemeinde Bern und der Stiftung Vinetum, die den Anlass finanziell unterstützten. Weiter gebührt Stefan Eggenberg für die Redaktion des vorliegenden Jubiläumsbandes ein grosses Merci!

Beat Fischer



Burgergemeinde
Bern

STIFTUNG
VINETUM